
8 Pièces

380 m²

Réf. MZILOAP2839

12 500 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)
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Villa neuve contemporaine située dans un domaine fermé et sécurisé à

pied  du  village  de  Saint-Paul-de-Vence,  cette  propriété  est  construite

sur  deux  niveaux.  Au  rez-de-chaussée,  un  espace  de  vie,  un  séjour

salle à manger avec cuisine américaine, le tout ouvert sur la terrasse et

le  jardin  par  des  baies  vitrées.  Au  même  niveau,  deux  chambres  en

suite  avec  douche  et  placard  de  rangement  ainsi  qu'une  salle  jeux  /

cinéma.  À  l'étage,  une  grande  chambre  de  maître  avec  terrasse  en

suite disposant d'une baignoire, d'une douche et double vasque, wc et

un dressing. Sur le même étage, 2 autres chambres ...

Brand-new contemporary villa  located in a gated and secure estate within walking

distance of  the village of  Saint-Paul-de-Vence,  this  property  is  built  on two levels.

On  the  first  floor,  a  living/dining  room  with  open-plan  kitchen,  all  open  onto  the

terrace  and  garden  through  panoramic  French  windows.  On  the  same  level,  two

en-suite bedrooms with shower and closet, as well as a playroom / cinema. On the

upper  floor,  a  large  master  bedroom  with  en-suite  terrace  featuring  a  bathtub,

shower and double sinks, wc and wardrobe. On the same floor, 2 further en-suite

bedrooms with shower, wc and ...
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